



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Presidencia de Ecuador

Las Fuerzas Armadas del Ecuador y la Policía Nacional del Ecuador recibieron capacitación de seguridad y protección por parte del Servicio Secreto de los Estados Unidos. Esto se realiza en el marco de la cooperación internacional al Ecuador en temas de seguridad. Así se fortalecen las fuerzas del orden para cuidar de los ecuatorianos y devolver la paz al país. #YoContribuyoPorLaPaz #JuntosContraElTerrorismo #EINuevoEcuador. [Ver más](#)



@DefensaEc

#Guayaquil El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto al presidente @DanielNoboaOk y autoridades de Estado, participaron en el Consejo de Seguridad para dar a conocer las acciones de @FFAAECUADOR en la lucha contra el terrorismo. #JuntosContraElTerrorismo [Ver más](#)



@DefensaEc

#PLANFÉNIX | Conozca los resultados del eje de seguridad, con corte del 9 al 19 de enero de 2024. #JuntosContraElTerrorismo #EcuadorPrimero #DefiendeTuBandera #10E #EINuevoEcuador [Ver más](#)



@DefensaEc

Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, supervisó las acciones que ejecutan las @FFAAECUADOR en el Centro de Privación de Libertad #Esmeraldas, además, motivó al personal militar a continuar trabajando con firmeza contra el terrorismo. #JuntosContraElTerrorismo [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¡Los abrazos tienen un impacto increíble en nuestro bienestar! 🤗🌟👉 El 21 de enero celebramos el #DíaInternacionalDelAbrazo, una iniciativa para mejorar tu salud mental, emocional y física. ¡Únete a nosotros este sábado en el #AntiguoCírculoMilitar! 🏠 [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👩‍🦰 ¿Cuánto sabes de historia? Prueba tus conocimientos en el Quiz de los Museos de la Defensa 🗝️ y cuéntanos en los comentarios si conocías la respuesta. 🙋‍♂️ ¿Te atreves? 😊 [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Daniel Noboa presidió la reunión del Consejo de Seguridad en Guayaquil. Expreso

Tras la expulsión de la familia del narcoterrorista, Adolfo Macías, alias 'Fito', de Argentina a Ecuador, el presidente Daniel Noboa presidió una reunión del Consejo de Seguridad Pública y del Estado, en Guayaquil. Esto luego de llegar al país desde Estados Unidos, donde nació su tercer hijo. La información sobre el arribo del presidente al país se ha manejado con total reserva, pues según una fuente de Presidencia, "hay mucha reserva por seguridad". [Ver más](#)



Daniel Noboa: "(alias 'Fito') no es Escobar y lo estamos buscando en todos los lados". Expreso

El presidente ecuatoriano, Daniel Noboa, aseguró este viernes 19 de enero que "Ecuador no ha perdido la guerra" contra las bandas criminales sino que "está peleando", en una entrevista con la emisora colombiana W Radio. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>Noboa afirma que Ecuador apoya a Israel y "no condenará" sus acciones en la guerra. Expreso El presidente ecuatoriano, Daniel Noboa, mostró este viernes 19 de enero de 2024 su apoyo a Israel "en la posibilidad de defenderse" y aseguró que Ecuador no va a condenar las acciones israelíes ni tampoco tomará "una postura como la tomó Brasil y Colombia". Ver más</p>	
<p>Comisión de seguridad retoma el tratamiento de la ley de inteligencia. Asamblea Nacional Equipos técnicos de varias instituciones estatales y académicos brindaron sus aportes en la construcción del Proyecto de Ley Orgánica de Inteligencia, tratada en la mesa legislativa de Seguridad Integral. Ver más</p>	
<p>Gobierno modificó proyecto de activos ilícitos y CAL lo aceptó a trámite con otro nombre. El Telégrafo Con cinco votos a favor, el Consejo de Administración Legislativa (CAL) calificó a trámite el último proyecto económico-urgente enviado por el Ejecutivo. Lo que en un inicio fue la Ley para la Recuperación de Activos de Origen Ilpícto, ahora se llama Ley Orgánica para el Ahorro y la Monetización de Recursos Económicos para el Financiamiento de la Lucha contra la Corrupción. Ver más</p>	
<p>"Ni narcoestado, ni estado fallido: todavía no", dice la fiscal Diana Salazar. Primicias "Vamos a continuar, a pesar de estos golpes que tratan de quebrarnos", aseguró la fiscal Diana Salazar, en medio de la grave situación de violencia que vive el país y de sucesos trágicos como el asesinato del fiscal César Suárez. La funcionaria habló con el canal colombiano NTN24, este 19 de enero de 2024. Ver más</p>	
<p>Policías y militares intervienen en la Penitenciaría de Guayaquil. El Telégrafo Policías y militares se desplegaron a la Penitenciaría del Litoral en Guayaquil para realizar una nueva intervención en esa cárcel. El comandante de Policía de la Zona 8, Víctor Herrera, confirmó que esta intervención arrancó a las 05:30 de este 19 de enero de 2024, durante una entrevista con Ecuavisa. Ver más Notas referentes: La República</p>	
<p>Militares detectan 20 bocaminas ilegales en Imbabura. La Hora IMBABURA. – Un duro golpe a la minería ilegal dieron las Fuerzas Armadas del Ecuador, en la provincia de Imbabura, el 19 de enero de 2024. En la parroquia Buenos Aires, cantón Urcuquí, los militares encontraron 20 bocaminas activas, en medio de sofisticados campamentos con diversos implementos para explotar irregularmente el oro. Ver más</p>	
<p>Militares intensifican operaciones a nivel nacional. El Diario Militares intensifican operaciones a nivel nacional, así lo informó Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas durante la reunión del Consejo de Seguridad Pública y del Estado (Cosepe). La tarde de este viernes, 19 de enero, se reunieron varios funcionarios tras ser convocados por el Presidente Daniel Noboa. Ver más</p>	
<p>Durán: La academia busca formar a líderes contra la criminalidad. El Universo En el estado de excepción por grave conmoción interna decretado por el Gobierno, que le declaró la guerra a 22 grupos calificados como terroristas, la academia, activistas políticos y exfuncionarios públicos buscan otros caminos para reducir los índices de criminalidad que vive el país, en particular el cantón Durán, uno de los más violentos de la Zona 8, seguido de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Fiscal Diana Salazar, sobre esposa de alias 'Fito': "Estamos realizando las respectivas diligencias para tomar una decisión sobre la situación jurídica de la señora". El Universo El grupo de familiares y allegados de Adolfo Macías, alias Fito, se retiraron de la base aérea Simón Bolívar, al culminar la tarde de este viernes. Sobre el estatus legal de la comitiva, la fiscal general del Estado, Diana Salazar, indicó a NTN24 de Colombia que se daban diligencias respecto a una indagación previa que se mantiene bajo reserva. Ver más Notas referentes: El Universo, El Universo, El Universo, El Universo</p>	
<p>Presidente de la República Daniel Noboa llega a Guayaquil y se reúne con la ministra Mónica Palencia, horas después de arribo de los familiares de Fito. El Universo El presidente de la República Daniel Noboa llegó este viernes 19 de enero, aproximadamente a las 11:15, a la Gobernación del Guayas como parte de la reunión del Consejo de Seguridad. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>Daniel Noboa: “Durante el gobierno de él (Rafael Correa) empezaron a instaurarse estos grupos y se repotenciaron en los siguientes gobiernos”. El Universo En la primera entrevista que concede el mandatario ecuatoriano Daniel Noboa tras el viaje que realizó a Miami por el nacimiento de su tercer hijo, se refirió acerca del conflicto armado interno que se desarrolla en el país, así como también a la deportación de los familiares de alias Fito, el narcotraficante ecuatoriano que escapó de una cárcel de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Descartan que video de captura de Colón Pico sea reciente. El Universo Ante la difusión de un video sobre la captura de Fabricio Colón Pico Suárez, comunicadores descartaron que se trate de un hecho reciente. En horas de la tarde de este viernes, un video circuló en redes sociales sobre la supuesta recaptura del antisocial. Ver más</p>	
<p>Capturan a integrantes de una banda vinculada a Colón Pico. La República Tres miembros de una banda criminal fueron aprehendidos en la operación Imperial. Se trata de un proceso investigativo que comenzó hace nueve meses para desarticular al grupo considerado como el brazo operativo en Quito de Fabricio Colón Pico, vinculado a la organización de Los Lobos. Ver más</p>	
<p>‘Tenemos una línea clara de quién sería el mentalizador’, dice jefe policial sobre asesinato del fiscal César Suárez. El Universo El comandante de la Zona 8 de la Policía Nacional, Víctor Herrera, reveló más detalles de las indagaciones que se llevan adelante por el crimen del fiscal César Suárez. El agente fiscal fue acribillado cuando se movilizaba en su automóvil en la avenida del Bombero, en el norte de Guayaquil, el miércoles anterior. Ver más Notas referentes: El Universo, El Universo, El Universo</p>	
<p>Ecuador baja un puesto en el ‘ranking’ de los peores riesgos país de América Latina. El Universo La reducción del riesgo país ocurrida en esta semana hace que Ecuador baje un puesto en el ranking de los países de la región con los peores marcadores y que ahora ocupe el cuarto lugar. Ver más</p>	
<p>Más de 2.300 detenidos en los primeros 10 días del "conflicto armado interno". Expreso Un total de 2.369 personas han sido detenidas en Ecuador durante los primeros diez días de la declaración por parte del Gobierno de un "conflicto armado interno" contra el crimen organizado, de los cuales 158 fueron arrestados por presunto terrorismo. Ver más</p>	
<p>Se intensifica despliegue militar en carreteras, aeropuertos y puertos de Ecuador, indica jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. El Universo Al terminar la reunión del Consejo de Seguridad y del Estado (Cosepe), que se realizó este viernes, 19 de enero, en Guayaquil, el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, almirante Jaime Vela, afirmó que se reforzó la presencia de unidades militares en carreteras, espacios acuáticos, fronteras y aeropuertos del país. Ver más</p>	
<p>Antisociales se hicieron pasar por pacientes para robar en subcentro de salud en Huaquillas. El Universo Usuarios y personal médico del subcentro de salud 18 de Noviembre, en Huaquillas, vivieron momentos de terror cuando dos individuos armados irrumpieron en ese establecimiento haciéndose pasar por pacientes para luego amenazar y robar a los presentes. Ver más</p>	
<p>Corre plazo de seis meses para la regularización de rejas en Guayaquil. El Universo Desde este viernes, 19 de enero, entró en vigencia la ordenanza que regula la instalación de elementos de seguridad en calles, peatonales y espacios públicos de Guayaquil. Este proyecto fue publicado en el Registro Oficial, y con ello se da inicio al plazo de seis meses para formalizar la puesta de estos cerramientos. Ver más</p>	
<p>‘Tenía un tigre en el brazo y casi me llevan los militares’: ‘cover-up’, tendencia para ocultar tatuajes, crece en Guayaquil. El Universo Leonardo, comerciante de la Bahía de Guayaquil, se hizo hace quince años un tatuaje de un tigre en el brazo derecho. En esta semana, esa imagen le costó momentos de angustia durante un operativo militar. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>Bolivia en alerta para buscar a alias Fito, líder de 'Los Choneros', luego de expulsión de su familia desde Argentina. El Universo Las fuerzas de seguridad de Bolivia activaron este viernes las labores de búsqueda de José Adolfo Macías Villamar, alias 'Fito', el líder de la banda criminal 'Los Choneros' en Ecuador, ante la posibilidad de que se encuentre en este país. Ver más Notas referentes: Expreso</p>	
<p>Hasta cuántas personas pueden reunirse durante el estado de excepción. El Universo Desde el 8 de enero, Ecuador vive un estado de excepción que limita varios derechos a la ciudadanía debido a los hechos violentos que se presentaron así como el escape de alias Fito de una cárcel de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Caso Dhruv: hechos que rodearon la caducidad del proceso judicial están en investigación del Consejo de la Judicatura. El Universo Los hechos que rodearon la caducidad del proceso legal en el que se investigaba un presunto peculado en la compra de siete helicópteros Dhruv están en investigación para determinar posibles responsabilidades a personal administrativo o a los jueces de la Corte Nacional de Justicia (CNJ) que debían conocer un recurso de apelación planteado por la Fiscalía General. Ver más</p>	
<p>En menos de dos semanas más de 1.000 dosis de drogas, 85 celulares, electrodomésticos y otros objetos tecnológicos ingresaron a la cárcel Regional. El Universo Luego que el 7 de enero se descubriera que Adolfo Macías Villamar, alias Fito, cabecilla de Los Choneros, se había fugado de la cárcel Regional de Guayaquil, toda la semana se realizó una serie de controles en esa prisión. Ver más</p>	
<p>Sicario intentó matar al abogado de Daniel y Noé Salcedo, en Machala. El Universo Frank Orellana, abogado de los hermanos Daniel y Noé Salcedo, en Machala, fue atacado por un sicario, pero al reaccionar de manera inmediata logró encontrar refugio y salvó su vida. Ver más Notas referentes: Expreso</p>	
<p>Incautan 400 kilos de cocaína en Anconcito. Expreso Más de 400 kilos de cocaína fueron decomisados ayer (viernes) por la policía antinarcóticos en la provincia de Santa Elena. El alcaloide era transportado en dos camionetas doble cabina color blanco. Ver más Notas referentes: El Universo</p>	
<p>Incautan 670 kilos de cocaína en una empaquetadora de banano de Ecuador. Expreso Un total de 670 kilos de cocaína fueron incautados en Ecuador cuando eran colocados dentro de un cargamento de banano que iba a ser exportado al extranjero, según anunció este viernes 19 de enero la Policía Nacional, que detuvo a cuatro hombres durante el operativo. Ver más</p>	
<p>¿Sentenciados por terrorismo pueden acceder a beneficios penitenciarios? El Telégrafo Luego de que el Gobierno Nacional declaró la existencia de un conflicto armado interno en Ecuador, se dio la orden a policías y militares de neutralizar a las bandas delictivas, ahora consideradas organizaciones terroristas. Por eso, desde el 8 de enero hasta el 18 de enero de este año, los uniformados desplegaron 23.610 operativos de seguridad a escala nacional, según datos del actual Gobierno. Ver más</p>	
<p>Tres explosiones fuertes y tres detenidos anoche en Manta. El Diario Habitantes del barrio Divino Niño, en Manta, vivieron momentos de susto la noche de ayer debido a tres explosiones. La Policía estuvo en el sitio al igual que la Unidad Antiexplosivos del Grupo de Intervención y Rescate (GIR) y se encargaron de la explosión controlada de tres artefactos. Ver más</p>	
<p>Supuestos tatuajes de grupos "terroristas" son recopilados por la Policía. El Diario Supuestos tatuajes de grupos "terroristas" son recopilados por la Policía Nacional. Después de que el Presidente Daniel Noboa emitiera un decreto en el que se identificaba a 22 grupos considerados como terroristas, las fuerzas del orden asocian tatuajes a las diferentes organizaciones delincuenciales. Ver más</p>	
<p>El Parque Nacional de Bogotá oculta realidad de indígenas desplazados por violencia. Expreso Cada mañana desde hace casi tres meses el céntrico Parque Nacional Enrique Olaya Herrera de Bogotá amanece con un centenar de niños indígenas que deambulan y juegan por los pasillos formados entre las carpas de plástico en las que duermen más de 400 indígenas emberas. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>Petro pide al papa Francisco que el Vaticano sea sede de una ronda de negociaciones con el ELN. Primicias El presidente colombiano, Gustavo Petro, se reunió este viernes 19 de enero de 2024 con el papa Francisco. Durante la reunión, que duró 35 minutos, el mandatario le propuso hacer una ronda de negociaciones con el Ejército de Liberación Nacional (ELN) en el Vaticano. Ver más</p>	
<p>¿Llegó “El Tren de Aragua” a Florida? Vinculan secuestro y asesinato de un hombre en Miami-Dade con la peligrosa banda. El Universo A José Luis Sánchez Valera, de origen venezolano y de 43 años, lo encontraron asfixiado en su vehículo el martes 28 de noviembre de 2023 en horas de la mañana. En las investigaciones de este crimen ha salido a relucir la supuesta participación de la banda transnacional Tren de Aragua. Ver más</p>	
<p>Gobierno y disidencia de las FARC culminan el tercer ciclo de sus diálogos. Expreso El Gobierno colombiano y el Estado Mayor Central (EMC), la mayor disidencia de la ya disuelta guerrilla de las FARC, culminaron este jueves 18 de enero de 2024 el tercer ciclo de diálogos de paz con la firma de un acuerdo de compromisos en materia de participación social, temas socioambientales y transformación territorial, y anunciaron una cuarta ronda para marzo. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR ✓OPERACIONES MILITARES A NIVEL NACIONAL Durante la reunión del COSEPE, el señor Alm. Jaime Vela Erazo, Jefe del Comando Conjunto de @FFAAECUADOR, detalló las operaciones realizadas en los Centro de Privación de Libertad del país, puertos, aeropuertos, fronteras y ejes viales. Ver más Notas referentes: @armada ecuador</p>	
<p>@FFAAECUADOR Resultados de las operaciones del #BloqueDeSeguridad, del 09 al 19 de enero de 2024. @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador trabajan permanente por la seguridad del país. #FFAAContigoec #UnaSolaEcuadorUnaSolaFuerza. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Fuerzas Armadas respetan los derechos humanos de las personas privadas de libertad en los Centros de Privación de Libertad del país. TODOS SOMOS ECUADOR #FFAAContigoec #UnSoloEcuadorUnaSolaFuerza Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Efectivos de @FFAAECUADOR, ejecutando operaciones militares contra el terrorismo en el sector La Tolita, aprehendieron a alias “NICKI” uno de los cabecillas del grupo terrorista los Ganster, además se encontró en su poder un arma de fuego con 15 municiones. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #BloqueDeSeguridad ejecutando operaciones militares de ámbito interno en el CPL Cotopaxi, obtuvieron el siguiente material ilícito: 1 fusil. 1160 municiones. 2 granadas de fragmentación. 2 espoletas de granada. 6 emulsiones (explosivos). 7 granadas y, objetos prohibidos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #StoDomingo Operación militar logró la aprehensión de 3 terroristas integrantes del G.T “R”, encargados de la distribución y comercialización de SCSF, en el sector #30deJulio. -600 gramos de SCSF, armas, municiones, relojes, carteras, celulares, laptop y 3 motocicletas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #SantoDomingo En el sector Liberación Popular, se realizó el allanamiento a una vivienda utilizada por miembros de la organización terrorista “R”, donde se decomisó: 1 fusil, 59 municiones, 2 alimentadoras, municiones, sustancias sujetas a fiscalización y celulares. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Manabí Durante un allanamiento en la ciudad de #Manta, seis sujetos miembros de la organización terrorista Los Choneros fueron capturados, en el lugar se decomisó: armas de fuego, alimentadoras, 15 municiones, 2500 g. de cocaína y marihuana, 7 radios de comunicación y celulares. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>@FFAAECUADOR #Imbabura @FFAAECUADOR ejecutando operaciones en la parroquia de #Lita, sector la #EsperanzaRíoVerde se aprehendió a dos ciudadanos en actividades ilícitas, decomisando: armas, municiones, explosivos, utilizados en la minería ilegal. #FFAAContigoε Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Salinas Duro golpe al narcotráfico @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador, realizando operaciones de ámbito interno en la vía Punta Carnero, tres sujetos que se movilizaban en vehículos fueron aprehendidos, transportando 407 paquetes de sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Miembro de la organización terrorista Los Tiguerones fue aprehendido, durante una operación militar de ámbito interno en el cantón #Quinidé, en su poder se decomisó: 1 revólver, 4 municiones, 23 gramos de sustancias sujetas a fiscalización y 500 dólares. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Guayas @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador este viernes 19 de enero de 2024, continúan con la intervención militar en el CPL Guayas, obteniendo como resultados hasta el momento el decomiso de armas de fuego (corto y largo alcance), municiones y explosivos. Noticia en desarrollo.. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas @FFAAECUADOR en la ejecución operaciones contra el terrorismo, en el sector de #VoluntaddeDios, se aprehendió a un ciudadano y en el lugar se obtuvo los siguientes resultados: -1 revólver cal. 38mm. -6 Cartuchos cal. 38mm. -1 pistola 9mm. no letal. #FFAAContigoε Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Emeraldas @FFAAECUADOR ejecutando patrullajes móviles en el sector #LaPradera, se aprehendió a dos miembros de G.T los Tiguerones quienes portaban: -1 revólver. -2 municiones. -1 funda con SCSF. #FFAAContigoε Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Con disciplina y orden lograremos salir adelante 📸📸 Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Operaciones militares en la frontera con #Colombia</i> Realizamos constantes operaciones militares de reconocimiento fluvial sobre el río #Putumayo, para controlar el área y evitar actos ilícitos, en cumplimiento a la misión fundamental de las Fuerzas Armadas de defensa de la soberanía e integridad del territorio nacional. #FFAAContigo Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Operaciones militares contra la minería ilegal en #Imbabura</i> Fuerzas Armadas del Ecuador realizaron operaciones militares en el sector Mina Vieja donde se decomisó varios explosivos, cápsulas detonantes, mecha lenta, material mineralizado, combustible, 8 piscinas de sedimentación, y varios materiales para extraer oro. #FFAAContigo Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>El respeto a los derechos humanos es esencial en la formación del soldado. Las Fuerzas Armadas trabajamos todos los días para devolver la paz al #Ecuador.</i> Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>@EjercitoECU En la Comandancia General de la Fuerza Terrestre en #Quito se realizó el acto de condecoración de la Estrella de las Fuerzas Armadas del Ecuador, en el grado de Estrella al Mérito Militar al señor mayor Matthew S. Jhonson, agregado del Ejército de los Estados Unidos acreditado en el Ecuador, por el trabajo desarrollado en el país. En el evento el general de Ejército Fernando Adatty Albuja, comandante general del Ejército, emitió palabras de agradecimiento y de despedida para el oficial condecorado. #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Les invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército, donde les contamos las actividades que realizaron los soldados del Ejército Ecuatoriano. #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Unidos por el Ecuador</i> EC, nuestro profesionalismo, disciplina, ética y observancia a los DD.HH. puesta en acción por la seguridad de nuestro país. 🗣️✅ #EjércitoECU #EcuadorPrimero #FuerzaEcuador #JuntosContraEITerrorismo Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Unidos por el #Ecuador, juntos saldremos adelante en esta nueva misión. Nuestro profesionalismo está al servicio de la patria; nuestro accionar observa el respeto irrestricto a los DDHH. #EjércitoECU #EcuadorPrimero #FuerzaEcuador #JuntosContraEITerrorismo Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Decomiso de sustancias estupefacientes en #Salinas Las Fuerzas Armadas del Ecuador y Policía Nacional como resultado de una operación ejecutada en #Anconcito, cantón #Salinas, realizaron la aprehensión de 3 ciudadanos con sustancias sujetas a fiscalización (droga), entre las evidencias decomisadas se destaca: - 407 paquetes de SCSF (clorhidrato de cocaína) - 2 camionetas Seguimos trabajando en todo el territorio nacional para garantizar la seguridad ciudadana y erradicar todo tipo de acto ilícito. #EjércitoECU #FuerzaEcuador Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Armas, drogas y dinero en efectivo, encontrados en intervención al CPL El Oro N.º 1 El BloqueDeSeguridad realizó un registro a las celdas del Centro de Privación de Libertad N.º 1 #ElOro y se encontró: - 02 arma blancas - 03 celulares - 52 dosis de clorhidrato de cocaína - 549 dosis de pasta base de cocaína - 124 dólares Las operaciones militares las realizaron los miembros de las @FFAA enmarcados en el respeto a los derechos humanos. #EjércitoECU #EcuadorPrimero #FuerzaEcuador #JuntosContraEITerrorismo Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Intervención en el Centro de Privación de Libertad #Guayas Se realizaron hallazgos de armas, accesorios y sustancias catalogadas sujetas a fiscalización, en el pabellón N.º 1. Al momento el #BloqueDeSeguridad continúa con el registro de las estructuras de todas las instalaciones. #EjércitoECU #EcuadorPrimero #FuerzaEcuador #JuntosContraEITerrorismo Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Desplegados en todo el territorio nacional cumplimos nuestro deber por la seguridad de los ecuatorianos. EC Nuestro trabajo profesional está al servicio de la patria y en estricta observancia a los DDHH #EjércitoECU #EcuadorPrimero #FuerzaEcuador #JuntosContraEITerrorismo Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #ATENCIÓN 🚨 #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR, durante la ejecución de operaciones fluviales en el sector #Pichangal, hallaron una embarcación con aproximadamente 50 cilindros de GLP, al notar presencia militar las tripulaciones de la embarcación procedieron a darse a la fuga. #FFAA Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>@armada_ecuador #Galápagos Las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones de vigilancia y control de los espacios marítimos, con medios navales y aeronavales y en control de documentos a las embarcaciones y a la gente de mar , en coordinación con el @parquegalapagos. #unsoloecuador #YoSoyNaval Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador 📍 ESTAMOS CONTIGO 📍 Trabajamos por tu #seguridad 24/7, las @FFAAECUADOR no descansarán hasta devolver la paz al #Ecuador. #FuerzaEcuador #guayas #UnaSolaFuerza #UnSoloEcuador #SiempreArumbo #EINuevoEcuador Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Las @FFAAECUADOR en cumplimiento al Decreto Ejecutivo 111, cumplen misiones de vigilancia y reconocimiento aéreo en el Centro de Rehabilitación Social Nro. 1 de #Guayaquil, en apoyo a las operaciones militares que se ejecutan en tierra, con el objetivo de combatir el terrorismoec Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc ● IMPORTANTE Las @FFAAECUADOR a través del Comando Operacional Nro.5 Aéreo, cumplieron una operación militar, inhabilitando dos áreas de terreno que podrían ser utilizadas por grupos terroristas, para ejecutar actividades ilícitas aéreas. #EstamosContigoEcuador ec Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Equipos de vuelo de las Fuerzas Armadas del Ecuador continúan brindando soporte logístico en el transporte de carga y equipos en apoyo a las operaciones militares que se ejecutan para precautelar la seguridad de la ciudadanía. #EstamosContigoEcuador ec Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Las @FFAAECUADOR mantenemos la voluntad firme y el compromiso intacto de defender y apoyar al desarrollo de nuestro país. #EstamosContigoEcuador Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Personal militar de las @FFAAECUADOR realiza reentrenamiento en combate urbano, a fin de emplearse en las operaciones militares en contra el terrorismo y recuperar la seguridad ciudadana. #EstamosContigoEcuador Ver más</p>	
<p>@inocarec #Inocar comunica a la ciudadanía continúa el arribo de oleajes del Suroeste y Noroeste hacia las costas continental e insular del Ecuador. Se prevé un estado de mar entre ligero y moderado. Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp Desde Astilleros Navales Ecuatorianos ratificamos el compromiso de juntos trabajar en contra del terrorismo declarado por el Sr. Presidente Daniel Noboa 🇪🇨 #YoContribuyoPorLaPaz #JuntosContraElTerrorismo #EINuevoEcuador @DefensaEc @Presidencia_Ec @ComunicacionEc Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp 📍 Planta Sur > ¡Seguimos trabajando en el BP "Gold Tuna I"! 🇪🇨 <input checked="" type="checkbox"/> Servicios de Mantenimiento Naval 📧 Conoce más de nuestros servicios: - http://astinave.com.ec -Ventas@astinave.com.ec / 04-2594560 Ext. 10103 #AstinaveEP #Astillero #ForjamosFuturoEnElMar #Ecuador #Navy Ver más</p>	



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

@AstinaveEp

🗣️📢 #Diccionario #Naval 📖 ¿Qué es #Quilla? Elemento estructural que corre de proa a popa siendo el principal refuerzo longitudinal en el cual descargan los demás. Equivale a la columna vertebral. En la quilla encastran las cuadernas, la roda y el codaste [Ver más](#)



Quilla

Elemento estructural que corre de proa a popa y que sirve de principal refuerzo longitudinal en el cual descargan los demás. Equivale a la columna vertebral. En la quilla encastran las cuadernas, la roda y el codaste.



COYUNTURA

Comisión de Régimen Económico tramitará el cuarto proyecto de ley urgente de Daniel Noboa. El Universo

Con cinco votos a favor, uno en contra y una abstención, el Consejo de Administración Legislativa (CAL) calificó la noche del viernes 19 de enero el cuarto proyecto de ley urgente en materia económica que presentó el presidente Daniel Noboa, que reforma varios cuerpos legales que abarcan temas de extinción de dominio, penal, contratación pública, entre otros. [Ver más](#)



Proyecto urgente sobre incremento del IVA al 15 % entra a la etapa de definiciones para primer debate. El Universo

La Comisión de Desarrollo Económico de la Asamblea Nacional aspira a aprobar, este fin de semana, el informe para primer debate del proyecto económico urgente que propone el incremento del impuesto al valor agregado (IVA) al 15 %, para financiar el conflicto armado interno, la crisis social y económica del país. [Ver más](#)



Notas referentes: Primicias

Riesgo país de Ecuador cede a 1.879 puntos, el nivel más bajo en el gobierno de Daniel Noboa. El Universo

En la última semana el riesgo país de Ecuador empezó a bajar desde los 2.000 puntos que han predominado en los menos de dos meses que lleva el gobierno de Daniel Noboa. [Ver más](#)



Clases en Ecuador: la presencialidad se retomará de forma progresiva y focalizada. Expreso

El Ministerio de Educación de Ecuador emitió un nuevo comunicado este 19 de enero de 2024, en el que señala que varias instituciones educativas retornarán a modalidad presencial de forma progresiva y focalizada; mientras que otras mantendrán la modalidad no presencial. [Ver más](#)



OPINIÓN

Las formas de ejercer el poder. El Comercio

Los políticos hoy en día hacen cosas que creíamos vetadas. Se encaraman verdes y Maduran en el poder, encarcelan a los competidores y ganan elecciones, colocan paniaguados como jueces y legisladores y se vuelven eternos. Sucede en todas partes, incluso en España, miembro de la Unión Europea. [Ver más](#)

EL COMERCIO

EE. UU. debe apoyar a Ecuador contra el narcoterrorismo. Marco Rubio. El Universo

Imagínese si la sala de redacción de su estación de televisión local fuera asaltada por mercenarios encapuchados y armados. Su comunidad estaría en shock, los espectadores entrarían en pánico y las autoridades tomarían todas las medidas necesarias para restablecer la seguridad. [Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

CIDH, ¿aliado o enemigo? Sara Salazar. La Hora

Siendo testigo de hechos lamentables que ocurrieron en Ecuador, el estado ecuatoriano tomó medidas junto con las fuerzas del orden público para eliminar o disminuir la violencia en el país. [Ver más](#)

La Hora

Boya salvavidas. José Chalco Salgado. El Mercurio

En un auto de sustanciación, la Corte, a través de su jueza sustanciadora, -adecuadamente- le solicitó al Presidente que en 24 horas informe "si persiste en su intencionalidad de consultar las once preguntas que originaron su petitorio inicial". El Tribunal pensó lo que los ecuatorianos de a bien pensamos: parece no ser el momento oportuno para continuar en la voluntad de realizar una consulta a los ecuatorianos, ni siquiera se podría garantizar la seguridad de los recintos electorales, pues la situación de inseguridad y el nuevo escenario social llevan a otras urgencias: blindar al Estado y ganar la guerra. [Ver más](#)

EL MERCURIO





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>¿IVA o no IVA? Marco Salamea Córdova. El Mercurio Un debate se ha desatado a propósito del proyecto de Ley enviado por el Presidente Noboa, a la Asamblea Nacional, que tiene como objetivo el incremento del impuesto al valor agregado (IVA) del 12 al 15%. Un debate que involucra a sectores políticos, económicos, sociales, y a analistas y académicos. Ver más</p>	
<p>Los nuevos “ñañitos”. Santiago León. El Mercurio Así que vamos a relajarnos un momento. Dejemos a un lado la crisis familiar de don “Fito” o cómo los coshquitos les meten una buena paliza a los tigrecitos. Ya no han sido tan varones cuando les caen con garrote. Ahora, maúllan. Antes rugían y andaban rulay. Ver más</p>	
<p>Consulta popular e IVA. Gerardo Maldonado Zeas. El Mercurio Lo que se debe evitar es choques entre la Corte Constitucional (CC) y el presidente Noboa respecto a las preguntas de la Consulta Popular. El primer grupo de 11 preguntas, del cual se retiraría la de los casinos, ha provocado que la jueza sustanciadora de la CC Teresa Nuques pida al presidente cambios, en un afán de agilitar su tratamiento y evitar como dicen muchos juristas que sean negadas, porque son temas ya vigentes en el sistema jurídico o ya están siendo tratadas en la Asamblea Nacional (AN). Pero Noboa ha ratificado las 10 preguntas. Ver más</p>	
<p>“Estoy a favor de la legalización de todas las drogas” Pablo Cuví. Primicias. Está claro que la declaración de guerra interna era una medida extrema pero indispensable que obtuvo el respaldo nacional. Y fue una suerte que el día del estallido criminal el presidente fuera Daniel Noboa y no Luisa o Lasso. Un creyente diría que Dios escribe recto con regiones torcidas...que incluyeron la muerte súbita. Ver más</p>	
<p>Las lágrimas por Esmeraldas son tardías. Yasmin Salazar Méndez. Primicias. Durante una intervención en la Asamblea, Paola Cabezas, asambleísta por UNES, manifestó: “estoy convencida de que muchos de esos chicos que delinquen no querían ser delincuentes”. Dicho esto, derramó unas lágrimas de indignación, según dijo. Ver más</p>	
<p>Y después del decreto del presidente, ¿qué? Alejandro Zavala. Primicias. A esta altura, creo que a nadie le cabe la menor duda de que el decreto del presidente Noboa de declarar un conflicto interno armado fue un acierto desde lo conceptual. Desde lo jurídico, existen tantos criterios como abogados constitucionalistas hay en el país y, como no es mi rama del conocimiento, hago algo que pocos hacen en Ecuador: me callo porque no sé. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Policía y Fuerzas Armadas continúan con las intervenciones carcelarias – TVC 19-enero-2024 Ver más Nota referente RTS</p>	
<p>FF.AA. y policía continúan con revisión del centro de privación de Turi – Telerama 19-enero-2024 Ver más</p>	
<p>El segundo día de intensos operativos de las Fuerzas Armadas y la policía en la penitenciaría del Litoral TC 19-enero-2024</p>	
<p>Fuerzas Armadas intensifican operativos las 24 horas en Quito TC 19-enero-2024</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 20 de enero de 2024

<p>Operativo en la penitenciaría del Litoral. Mención FF.AA. TC 19-enero-2024</p>	
<p>Alza de IVA. Mención FF.AA. y Policía TC 19-enero-2024</p>	
<p>45 carros tácticos, adquiridos a Israel, llegaron a Ecuador. Mención Ejército Ecuavisa 19-ene-2024</p>	
<p>Avances en la investigación del caso DHRUV –OromarTV 19-enero- 2024 El Consejo de la Judicatura prepara un informe sobre la responsabilidad en el archivo definitivo del caso Dhruv, debido a la demora en la convocatoria a la audiencia. Ver más</p>	